
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 9 del mese di marzo, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,10, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cappelletti, Massi-
mo Mari, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Guido  Signorini,  Cecilia  Beconcini,  Sabrina 
Nencioni,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Marco  Manzoli,  Alberto 
Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Giulia Ulivi, Paolo Santurro.

Deliberazione n. 15
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Viene consegnato a tutti i Consiglieri il bilancio di previsione eserci-
zio 2011 su dischetto.

Il Sindaco poi svolge le seguenti comunicazioni:
 a) la manifestazione Fiera dell'Est,  organizzata dall'Amministrazione 

Comunale, è in programma a Grassina dal 17 al 20.3 p.v.; rivolge in-
vito a tutti i Consiglieri a partecipare;

 b) in merito alle proteste di cittadini sul trasporto pubblico locale, vie-
ne sottolineato che l'Amministrazione ha tenuto un'assemblea pub-
blica  già il 20 gennaio u.s. e quattro incontri pubblici nelle scorse 
settimane; anche oggi vi sono stati incontri con i vertici di Ataf e con 
l'Assessore Prov.le ai Trasporti. Evidenzia che le risorse occorrenti 
non possono essere prelevate dal bilancio comunale;

c) nei giorni scorsi si è recato in Lettonia, su invito di Slow Food, ove è 
stato presentato il  progetto di Bagno a Ripoli sulla “filiera corta” 
che  prevede,  tra  l'altro,  la  presenza  dei  genitori  all'interno  della 
mensa scolastica. Le spese relative sono state a totale carico di Slow 
Food. Anche l'Assessore Guidetti si recherà nelle prossime settima-
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ne in Polonia ad illustrare il medesimo progetto, sempre su invito di 
Slow Food.

Il Consigliere Bensi svolge una comunicazione rispetto all'episodio 
avvenuto nell'ultima seduta del Consiglio Comunale; il testo della stessa 
viene allegato al presente atto.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 16 marzo 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


